



自分をみがく 共にみがく 未来をきずく
すわのせしあわせ学校便り

諏訪之瀬島学園
 令和6度 11月13日号



文化祭を振り返って

教頭

今年度の文化祭も児童生徒、島民の皆様のご参加・ご協力のもと大成功を収めました。 「十人十色 一人一人が主役 感動する文化祭を創り上げよう」のスローガン達成に向け取り組んだ日々は苦難もあったと思いますが、それ以上に充実した時間を共に過ごせたのではないか?子どもたちの発表に至るまでの様子を見ていると、自分たちがやりたいこととできることのギャップと向き合い、その解決に向けた個々の成長の日々だったと思います。

2年生はかけ算九九を発表するまでに普段の生活から九九の修行に励んでいました。先生たちを呼び止めスムーズに九九を言う姿は日常の光景となりました。「合格」のスタンプをもらう度に頑張りの成果を実感しながら本番に臨みました。

3・4年生は学級会でいろいろな企画を出し合い、学級の人数等を考慮しながら「赤ずきん」の劇に決めました。皆が知る物語をいかにアレンジし参観される人を楽しませるかを考える話し合いはまさにアイデアの宝庫(暴走(笑))でした。

5・6年生は歴代の先輩たち、そして昨年の自分たちを乗り越えるかのように「コント劇」に挑戦しました。一人一人が長いセリフを覚え舞台で存在感(インパクト)を示せるかが成功のカギだったと思いますが、途中、長く楽しい修学旅行もあり、少ない練習時間で本番に向け頑張りました。

後期生はこれまでの発表を一新し複数のパフォーマンスに挑戦しました。本番までは自分たちが描くイメージと実際の到達度にかなり危機感を持ったようですが、そこで挫けずに何回も練習し完成度を高めていました。本番に強いすわのせっ子を信じつつも見守る先生たちにとっては気が休まらない日々でした。

文化祭の時期に毎年思うのですが、人数が少ないと子どもたち一人一人の役割が大きくなり、ひとつのことだけに専念することが難しいと思います。子どもたちは楽器演奏や舞台発表、展示作品、運営など、ひとり何役もこなし文化祭を盛り上げます。天は二物を与えないと言いますが、子どもたちは二物も三物も才能のかけらを秘めているのではないでしょうか?ひとりひとりが持つその才能の開花の手助けになれば幸いです。

最後になりましたが、今年度も島民の皆様に素晴らしい演奏やコーラスを企画・発表していただき、子どもたちとともに文化祭を創り上げていただきました。まさにひとりひとりが主役の文化祭でした。ありがとうございました。

すわのせっ子コレクション



給食フェスタ

みんなでおいしくいただきました



文化祭

一瞬の発表の裏にいっぱいの練習がありました。



緑化活動

諏訪之瀬島で育ちやすい作物を模索しています。

人権集会・2学期末PTAについて

令和6年12月6日(金)

- ・人権集会 14:05~14:50(体育館)
(授業参観)
- ・全体PTA 15:00~15:25(多目的室)
- ・学級PTA 15:30~16:25
15:30~15:45(2~4年)
15:50~16:05(5・6年)
16:10~16:25(7・8年)

持久走大会について

令和6年12月14日(土) 9:45~11:25

- ・前期生スタート 10:10~
- ・後期生スタート 10:30~(前期生ゴール後)

折り返し地点

- ・2年生 資源ゴミ収集場所前
 - ・3・4年生 淡水施設50m手前
 - ・5・6年生 寮より50m先
 - ・後期生女子 ゲストハウス入口より20m先
 - ・後期生男子 樺戸牧場入口より50m先
- ※ 車で通行の際は、安全に配慮していただきますよう、よろしくお願いします。

大会予備日 12月18日(水)

試走 12月 2日(月) 10:35~11:20

試走予備日 12月 9日(月)

12月行事(予定)

- | | |
|-----------|------------------|
| 2日(月) | 持久走大会試走 |
| 3日(火) | 薬物乱用防止教室(社会教育学級) |
| 6日(金) | 人権集会 2学期末PTA |
| 7・8日(土・日) | 道普請 |
| 11日(水) | 島内発送 |
| 14日(土) | 土曜授業 持久走大会 |
| 16日(月) | 自由参観日 |
| 21日(土) | 子ども会(クリスマス会) |
| 24日(火) | 終業式 |

※児童生徒や各家庭の年末年始の帰省や旅行など、島を離れる期間が決まりましたら学校(担任)にお知らせをお願いします。